

LOS USOS LINGÜÍSTICOS EN LOS CAMPUS

La UJI eleva su inglés y congela el valenciano

|| A. B.
CASTELLÓN

El uso del valenciano en la UJI lleva prácticamente congelado desde 2011, en el entorno del 20-21%, aunque paralelamente se ha incrementado en cuatro puntos el uso del inglés, que representa el 5,53% de la enseñanza que se imparte en el campus castellonense. En cuanto al castellano, su utilización se ha visto reducida levemente del 77,9% que se registraba hace cinco años al 74,2% actual.

El resultado del análisis general, que ofrece el informe pre-

sentado ayer por Stepv, destaca el estancamiento generalizado que viene dándose en el uso del valenciano en las universidades de la Comunitat a lo largo de los dos últimos cursos. El informe, que indica que en la UJI es el profesor quien elige la lengua con la que quiere impartir su clase, propone constituir unos mínimos de docencia en valenciano y vincular su cumplimiento tanto a la financiación de la universidad como a la aprobación de algunos de los proyectos promovidos por estas entidades educativas . ≡